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VERBALE DELL’ASSEMBLEA N°7 
 
 
 

Oggi 24 aprile 2010 alle ore 11.00 si è riunita nell’Aula Magna del Collegio Universitario «GREGORIANUM» di Padova 
l’Assemblea dell’ “Associazione ex Allievi del collegio universitario Gregorianum di Padova ONLUS”, d’ora in avanti 
denominata “Associazione”. 

Sono presenti 23 soci: Benvenuti Piero, Bottecchia Domenico, Burtulo Augusto, Carotta Michele, Corso Alberto, Dal Ne-
gro Andrea, Del Maschio Fernando, De Paoli Marco, Derobertis Vincenzo, Fasoli Davide, Feletti Alberto, Franceschi Mar-
co, Gnesotto Francesco, Gozzi Giovanni, Granello Gianfranco, Lanza Alessandro, Longatti Pierluigi, Longo Nico, Micheli 
Giuseppe, Modena Giulio, Morassut Sandro, Scandellari don Leonardo, Segabinazzi Carlo, Scarpis Alberto. 

All’unanimità vengono eletti: presidente dell’Assemblea Del Maschio Fernando e segretario Derobertis Vincenzo. 

Il Presidente dà lettura dei nominativi dei soci che pur non potendo presenziare all’Assemblea hanno fatto pervenire mes-
saggi di saluto e di sostegno: Balcon Manuel, Bartolini Angelo, Barzi Silvio, Battistin Leontino, Berni Marino, Cao Giio-
vanni, Cristante Enrico, Collarile Luigi, Dell'Anna Sergio, Franceschi Arrigo, Gatto Andrea, Loro Diego, Milanese Carlo, 
Milani Loredano, Migliorini Luca (non ancora socio), Moser Vittorio, Natile Giovanni, Pasquali Sandro, Pavei Mauro, Pe-
rin Alessandro, Ponte Euro, Ruffilli Laura, Testolin Mario, Tognoli Silvano, Zanoni Michele. 

I soci Barzi e Tognoli si sono anche detti disponibili per tenere conferenze rivolte agli studenti del collegio su temi di loro 
competenza. 

Il Presidente, dopo aver calorosamente ringraziato tutti i soci intervenuti, e comunicato che Don Ivo, contattato dal Presi-
dente stesso il giorno precedente e dal socio Modena il giorno corrente, ha declinato l'invito a partecipare all'Assemblea 
causa motivi di salute, dà lettura dell’Ordine del Giorno: 

1. approvazione del verbale della precedente Assemblea;  
2. relazione del presidente sull’attività svolta; 
3. approvazione bilancio consuntivo 2009; 
4. rinnovo membri del Consiglio Direttivo ed elezione del Presidente;  
5. varie ed eventuali. 

Il verbale della seduta precedente viene approvato all’unanimità per votazione palese. 

Si procede, quindi, alla discussione del punto 2 dell’O.d.G. Il Presidente riepiloga le attività svolte dall’Associazione 
nell’anno accademico 2009/2010, in particolare illustra le iniziative in merito all’organizzazione delle conferenze in Colle-
gio, a partire da inizio 2009, soffermandosi anche su quelle di prossima realizzazione: 

 
21 gennaio 2009 Etica ed economia nella sanità - Euro Ponte e Loredano Milani 
24 febbraio 2009 Finanza e mercato globale – Silvio Barzi e Riccardo Cumerlato 
5 maggio 2009 Posso scegliere di morire? - Pino Morandini e Renzo Pegoraro 
4 giugno 2009 L´evoluzione. Meccanismi generali. Domande alla teologia – Lodovico Galleni e Alberto 
 Peratoner 
14 ottobre 2009 Distruzione e ricomposizione delle sfere celesti – Da Galileo alla cosmologia contempora
 nea – Piero Benvenuti 
2 dicembre 2009 Conferenza/Concerto: La Buona Novella – Andrea Bagno, con Alberto Sartori, Alessio 
 Brun, Stefano Cappuzzo e Marco Bettiol 
3 marzo 2010 Mercanti d'acqua? - Augusto Burtolo e Pierpaolo Collarin 
12 maggio 2010 Quale sanità? - Gian Antonio Dei Tos 
18 maggio 2010 Viaggio intorno all'Università – Giuseppe Zaccaria 
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Un doveroso ringraziamento da parte dell’Associazione e del Collegio ai soci che si sono prestati per l’organizzazione delle 
conferenze che hanno suscitato vivo interesse tra gli studenti: in alcuni casi il dibattito si è protratto fin oltre la mezzanotte! 

Ulteriori dettagli sulle suddette conferenze sono consultabili sul sito Internet del Collegio. Il Presidente sottolinea che tutti 
gli argomenti discussi durante questi eventi sono proposti dagli Studenti del Collegio e, nella maggior parte dei casi, appro-
vati dalla Direzione e dall’Associazione stessa, a meno di palesi contrapposizioni con i principi cardine alla base della mo-
rale cattolica del Collegio, ironizzando a tal proposito sulle capacità sessuali dei soci più anziani, con grande ilarità di buona 
parte dell’Assemblea. 
Terminata la presentazione delle conferenze, il Presidente si sofferma sul grande impegno che l’Associazione ha assunto 
con la decisione di sostenere economicamente gli studenti capaci e meritevoli del Collegio, con borse di studio annuali. 
Comunica pertanto che, in base ai criteri stabiliti di comune accordo con la Direzione del Collegio, i vincitori per l’A.A. 
2009/2010 risultano essere i signori: 
 

• Bisson Alberto, vincitore di una borsa di Euro 800; 
• Casino Simone. vincitore di una borsa di Euro 800; 
• Pradegan Nicola, vincitore di una borsa di Euro 400; 
• Zancanaro Simone, vincitore di una borsa di Euro 800. 

Gli studenti presenti (Bisson, Casino e Zancanaro) sono invitati a ritirare di persona le borse, e ricevono le congratulazioni 
dei soci presenti. 

Il Presidente procede poi con l’illustrazione dello stato di avanzamento di un progetto particolarmente apprezzato 
dall’Associazione, la ristrutturazione dell’affresco sito all’ingresso del Collegio, comunicando però le oggettive difficoltà 
economiche che ostacolano questa iniziativa, la quale necessita di circa Euro 8000. Il Presidente invita i soci ed eventuali 
loro amici, ad essere prodighi di offerte a tal proposito, precisando che per questa iniziativa non potranno essere destinate 
offerte sul conto corrente dell’Associazione ma direttamente su quello del Collegio il cui IBAN è IT 19 C 
05040m12150n000 00 1160318. Gli ex allievi potrebbero dare il loro contributo anche ricercando enti disposti a sponsoriz-
zare il restauro. 

Si procede quindi alla votazione sulla relazione del Presidente, che viene approvata all'unanimità con voto palese. 

Segue la discussione riguardo il punto 3 dell’O.d.G. Il Presidente illustra il Bilancio dell’anno 2009, allegato agli atti, chie-
dendo in seguito ai soci di esprimere eventuali pareri prima di procedere alla votazione. 

Viene sollevata da alcuni soci la questione del 5 per mille, devoluto alla Associazione da molti contribuenti  ma ancora non 
riscosso dalla stessa, e a tal proposito il Presidente comunica che molto probabilmente il Governo devolverà quanto dovuto 
nel corso dell’anno corrente. L’avvocato Andrea Dal Negro comunica di essere venuto a conoscenza, per mezzo di giornali 
di stampo economico, che all’Associazione spettano Euro 1700 per l’anno 20071. 

Si procede quindi alla votazione sul bilancio 2009, che viene approvato all'unanimità con voto palese. 

Si procede poi con il punto 4 dell’O.d.G. Il Presidente illustra la necessità di dover rinnovare il Consiglio Direttivo 
dell’Associazione, informando che, tra i consiglieri uscenti, hanno data esplicita disponibilità alla riconferma i signori Goz-
zi Giovanni, avvocato e Corso Alberto, ingegnere, oltre al Presidente stesso. Ulteriori candidati per i due posti rimanenti 
sono dottor Feletti Alberto, neurochirurgo, e il dottor Franceschi Marco, geologo. I suddetti vengono eletti per acclamazio-
ne all’unanimità. 

Viene poi fatta presente la necessità di rinnovare anche la carica presidenziale, ed il Presidente uscente Del Maschio, unico 
candidato tra i consiglieri, riceve la conferma a tale nomina per acclamazione da parte dell’Assemblea, con un unico astenu-
to, il signor Fernando Del Maschio stesso. Il Presidente ed i neo consiglieri ringraziano sentitamente per la fiducia loro ac-
cordata, ed in particolare viene sottolineato dal Presidente la totale gratuità del tempo messo a disposizione dei consiglieri 
all’Associazione, non essendo ad essi concesso alcun rimborso o emolumento di qualunque natura. 

Terminate le elezioni, il Presidente procede all’illustrazione delle ulteriori iniziative dell’Associazione per il futuro, infor-
mando i presenti della volontà di rafforzare il collegamento tra gli ex-studenti del Collegio, in particolare tra generazioni 
differenti, per mezzo anche di network informatici dedicati all’uopo, conferma la volontà di mantenere e, se possibile, raf-
forzare le borse di studio a favore degli studenti più meritevoli, informa i presenti della compiacenza di don Ivo Sinico ri-
                                                           
1 Da verifica successiva tramite sito dell’Agenzia delle entrate la cifra esatta risulta essere € 1.417,65 derivante da 25 “indi-
cazioni”. 
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spetto alle iniziative promosse dall’Associazione. Propone quindi di mantenere invariate le quote associative, pari a Euro 30 
per i membri seniores e Euro 10 per i membri juniores, anche per il prossimo anno. L’Assemblea unanime approva. 

Interviene il Professor Benvenuti, il quale, come membro del Consiglio di Amministrazione della Fondazione Gregorianum, 
approfittando della presenza di tre consiglieri della stessa, informa i presenti delle gravi difficoltà economiche che il Colle-
gio attraversa, anche in virtù del fatto che il Ministero dell’Università e della Ricerca ha completamente tagliato i fondi a 
favore del Collegio per l’A.A. corrente, e fa presente che, nonostante il Direttore abbia comunicato l’aumento della retta 
annuale a Euro 4.950 (iva. inclusa) per l’A.A. 2010/2011, se il Collegio non riuscirà a riempire tutti i posti disponibili e se 
non si troveranno fondi supplettivi in questo caso, il Collegio rischia la chiusura, rammaricandosi anche del fatto che il Col-
legio appaia nella fascia alta tra quelli padovani per quanto riguarda l’importo della retta annuale. Motivo del suo rammari-
co è non tanto la retta in sè, quanto i motivi per cui gli altri collegi in buona parte possano permettersi di offrire rette di im-
porto inferiore, da ricercarsi nell’aiuto da parte di benefattori esterni. Il Professor Benvenuti informa della urgenza di mette-
re al corrente il Presidente del Consiglio di Amministrazione, il Vescovo Mattiazzo, della situazione di emergenza, ed in-
forma che il Consiglio ha incaricato l’assistente don Leonardo Scandellari di fissare il prima possibile un appuntamento con 
il Vescovo stesso. Interviene sull’argomento anche il Vice-Presidente del Consiglio di Amministrazione, il Professor Bot-
tecchia, il quale informa l’Assemblea di una sua idea, quella di mettere a disposizione un certo numero di posti gratuiti, a 
spese dei soci dell’Assemblea, al fine di far aumentare il numero di domande di ammissione. Si concorda sulla necessità di 
contattare eventuali amici dei soci che occupino posizioni significative negli istituti e fondazioni bancarie, al fine di soppe-
rire alle mancanze del Ministero. 

Il Presidente Del Maschio informa che l’Associazione ha promosso in passato attività pubblicitarie del Collegio, inviando a 
tutte le scuole superiori, cattoliche e non, del Triveneto, volantini promozionali del Collegio accompagnati dal libro cele-
brante i 40 anni del Gregorianum, ma si rammarica del fatto di aver ricevuto pochi feedback dalle scuole stesse in proposi-
to. L’ex direttore Granello informa che lui stesso ha potuto sperimentare di persona la chiusura di molti insegnanti verso 
iniziative del genere, dubitando della loro efficacia. Interviene il neo eletto consigliere Franceschi, il quale ritiene che anche 
l’appeal della soluzione collegio nei confronti di un comune appartamento sia calata notevolmente rispetto al passato, venga 
vista da molti come un vincolo, e ritiene a tal proposito di dover puntare non solo sul valore aggiunto che la permanenza al 
Gregorianum offre rispetto ad altre soluzioni, ma anche sull’abbassamento della retta, perchè il problema economico è sem-
pre più pressante per le famiglie, e sulla maggiore apertura verso gli studenti stranieri e l’internazionalizzazione del Colle-
gio. Il Professor Gnesotto, intervenendo, critica la proposta del Professor Bottecchia, osservando che la soluzione da 
quest’ultimo proposta potrebbe rivelarsi una buona idea solo se non estemporanea, in modo da risolvere un problema strut-
turale delle finanze del Collegio, come sembra essere quello illustrato. Propone perciò come prima cosa di indagare più a 
fondo sulle cause  che hanno determinato un passivo così  notevole. A tal proposito il Professor Benvenuti concorda con il 
professor Gnesotto in merito alla proposta del Professor Bottecchia, ritenendo invece che una possibile soluzione sia quella 
di affidarsi ad alcuni privati i quali, se interessati al Gregorianum ed alla proposta di crescita formativa ed umana dello stes-
so, si possano presentare come sponsor del Collegio accettando di devolvere un contributo annuale in cambio di iniziative 
simboliche come visibilità e pubblicità in occasione delle iniziative promosse dal Collegio stesso. I presenti concordano 
comunque sull’idea di coinvolgere quanto più possibile gli ex-allievi, invitandoli, per esempio, a visitare periodicamente il 
Gregorianum al fine di rendersi conto di persona delle iniziative prese e delle necessità più rilevanti. 

Avendo esaurito gli argomenti all’ordine del giorno e non essendoci ulteriori domande ed osservazioni, il Presidente Del 
Maschio, dopo aver ringraziato tutti i presenti e auspicato un numero maggiore di assemblee dell’Associazione nel corso 
dell’anno, dichiara conclusa l’Assemblea alle ore 12.05. 

 

 Il Presidente dell’Assemblea Il Segretario 
 Fernando Del Maschio Vincenzo Derobertis 
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ALLEGATI 

 

BILANCIO ANNO 2009 

 

COSTI
Imposte -€                        
Spese Postali 62,40€                    

Borse di studio 2.800,00€               
Rimborsi Spese -€                        
Spese Conferenze -€                        

RICAVI
Quote associative 1.680,00€               
Donazioni 1.700,00€               

Sovvenzioni -€                        
Interessi Attivi 17,97€                    

TOTALI 2.862,40€               3.397,97€               

"Beneficio" 535,57€                  

TOTALI 3.397,97€               3.397,97€               

CONTO ECONOMICO

 

ATTIVITA'
C/c Postale 6.782,38€               
Ratei Attivi 17,97€                    

PASSIVITA' e NETTO
Passivo 2.842,47€               
Benefici AP 3.417,31€               
Ratei Passivi 5,00€                      

"Beneficio" 535,57€                  

TOTALI 6.800,35€               6.800,35€               

STATO PATRIMONIALE

 

 

 Il Presidente dell’Assemblea Il Segretario 
 Fernando Del Maschio Vincenzo Derobertis 


